
 

 

 

 

 

 

始業式
し ぎ ょ う し き

・入学式
に ゅ う が く し き

の時
と き

には、きれいに咲
さ

いていた桜
さくら

の木
き

も、緑
みどり

の

葉
は

が多
お お

く見
み

られるようになっています。『新緑
しんりょく

』と言
い

われる季節
き せ つ

が近
ち か

づいています。季節の移
う つ

ろいを感
か ん

じます。 

さて、新年度
し ん ね ん ど

（新学期
し ん が っ き

）が始
は じ

まって３週間
しゅうかん

ほどがたちました。

この間
か ん

、各学級
か く が っ き ゅ う

では学級
がっきゅう

役員
や く い ん

や生徒会
せ い と か い

専門
せ ん も ん

委員
い い ん

、その他
た

の係
かかり

等
と う

を

決
き

めたり、学級
がっきゅう

目標
もくひょう

を作成
さ く せ い

したりと、生徒会や学級づくりの活動
か つ ど う

をスタートさせました。

役員等を決める際
さ い

には、積極的
せ っ き ょ く て き

に立候補
り っ こ う ほ

する姿
すがた

が見られ、『よし、がんばってやってみよう！』

という気持
き も

ちで取
と

り組
く

もうとする姿がたくさん見られたようです。 

係活動は、周
ま わ

りの人のために活動するというイメージがあるかもしれませんが、実際
じ っ さ い

に

活動することで自分
じ ぶ ん

自身
じ し ん

にとってプラスになることも多くあると思
お も

います。 

まずは一歩
い っ ぽ

踏
ふ

み出
だ

してみることで、いろいろな気
き

づきがあると思います。『できた！』『で

きなかった！』という結果
け っ か

だけでなく、自分なりに精一杯
せ い い っ ぱ い

やってみようという気持ちを大
た い

切
せ つ

にしてみてください。 

各学年とも授業
じゅぎょう

が本格的
ほ ん か く て き

に始まりました。最初
さ い し ょ

の授業では、授業の受
う

け方
か た

や評価
ひ ょ う か

につい

てなど、これからの授業の内容
な い よ う

等
な ど

について各教科
か く き ょ う か

担任
た ん に ん

から説明
せ つ め い

がありました。 

授業をどのような気持ちで受けるかによって、身
み

に付
つ

く力
ちから

に

も差
さ

がついてくると思います。その日
ひ

に学習
がくしゅう

したことを、家庭
か て い

で

確認
か く に ん

することで理解
り か い

が深
ふ か

まると思います。 

今後
こ ん ご

、授業が進
す す

むにつれて、学習用
よ う

タブレットを活用
か つ よ う

して調
し ら

べ

たり、まとめたり、発表
はっぴょう

したりといった活動も行
おこな

われます。これ

から、日々
ひ び

の授業を大切に取り組んでいきましょう。 

 

 

17日（木
も く

）、「全国
ぜ ん こ く

学力
がくりょく

・学習
がくしゅう

状況
じょうきょう

調査
ち ょ う さ

」を実施
じ っ し

しました。こ

の調査は３年生
ね ん せ い

が対象
たいしょう

です。本年度は「国語
こ く ご

」「数学
す う が く

」「理科
り か

」の

３教科
き ょ う か

と質問紙
し つ も ん し

による調査でした。 

当日
と う じ つ

、問題
も ん だ い

に取り組む生徒
せ い と

の後
う し

ろ姿
すがた

からは集中
しゅうちゅう

しているよう

すがうかがえました。時間
じ か ん

いっぱい使
つ か

って、粘
ね ば

り強
つ よ

く問題に取

り組めたでしょうか…。 

調査内容等は、『国立
こ く り つ

教育
きょういく

政策
せ い さ く

研究所
け ん き ゅ う じ ょ

ホームページ』で確認することができます。調査結
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果は、授業改善
か い ぜ ん

等
と う

にも活
い

かしていきたいと考
かんが

えています。 

なお、１・２年生は、5月
が つ

上旬
じょうじゅん

に自
みずか

らの学習内容の定着
ていちゃく

状況
じょうきょう

を確認するなどを目的
も く て き

に行う

『みえスタディ・チェック』を実施します。 

 

 

24日（木）に部活動
ぶ か つ ど う

集会
しゅうかい

を行いました。この集会は、本校にある部活動への加入
か に ゅ う

を決
き

め

た後に行う集会です。 

昨年度
さ く ね ん ど

より、市内
し な い

公
こ う

立
り つ

中学校
ち ゅ う が っ こ う

の部活動は自主的
じ し ゅ て き

・自発的
じ は つ て き

な加入となっています。したが

いまして、本校に設置
せ っ ち

するいずれかの部に必
かなら

ず所属
し ょ ぞ く

しなければならないということはあり

ません。学校部活動への加入の有無
う む

に限
か ぎ

らず、ご家庭
か て い

におかれましては、放課後
ほ う か ご

や休
や す

みの

日の活動（時間の使い方など）が、生徒の充実
じゅうじつ

した生
い

き方を創造
そ う ぞ う

していくものとなるよう、

ご協力
きょうりょく

をお願
ね が

いします。 

 

 

22 日（火
か

）の午前中
ご ぜ ん ち ゅ う

、授業公開
こ う か い

ならびに１年生自然
し ぜ ん

教室
きょうしつ

説
せ つ

明会
め い か い

、３年生修学
しゅうがく

旅行
り ょ こ う

・進路
し ん ろ

説明会を行いました。 

 授業公開には、多くの保護者
ほ ご し ゃ

・地域
ち い き

の方々
か た が た

にお越
こ

しいただき、

それぞれの教室
きょうしつ

で授業を受けている生徒のようすを観
み

ていただ

きました。 

生徒が発表したり、作業
さ ぎ ょ う

したりする姿を見ていただき、気づかれたことがありましたら

学校までお知
し

らせください。 

今回
こ ん か い

お越しいただけなかった保護者の方も、ぜひ次
つ ぎ

の機会
き か い

にご参
さ ん

観
か ん

ください。 

自然教室と修学旅行の説明会では、取組
と り く み

の概要
が い よ う

などについて説明がありました。安全
あ ん ぜ ん

に

思い出
で

に残
の こ

る行事
ぎ ょ う じ

にしたいと考えています。元気
げ ん き

に当日
と う じ つ

を迎
む か

えられるよう、今後
こ ん ご

、健康
け ん こ う

管
か ん

理
り

に努
つ と

めてほしいと思います。 

進路については、『まだまだ先
さ き

の話
はなし

では？』と思われるかもしれませんが、これからの月
つ き

日
ひ

の流
な が

れは思ったよりも早
は や

く感じると思います。ご家庭において、中学校卒業後
そ つ ぎ ょ う ご

の進路に

向
む

けて本人・保護者お互
た が

いの気持ちなどを伝
つ た

えていきながら、今

後の進路選択
せ ん た く

につなげていただけたらと思います。このことにつ

いては、３年生だけでなく、１・２年生のうちからご家庭での話題
わ だ い

の一
ひ と

つにしていただければと思います。 

また、来週
らいしゅう

から家庭
か て い

訪問
ほ う も ん

を実施させていただきます。お忙
いそが

しい

ところとなりますが、ご協力をお願いします。 


